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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
令和３年９月定例会  

質問者  質 問 の 要 旨 

１  

森 川 貴 恵  

議員  

（６０分）  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

１．新型 コロ ナウ イルス 感染 症対 策 に関す る新 たな 課 題に

ついて  

 ⑴  ワクチン接種について  

  ①  当町や近隣自治体の接種状況は  

  ②  自治体により差が生じる理由は  

  ③  完了の目途は  

 ⑵  自宅療養者の診療体制や支援は  

 ⑶  コロナ禍における各種イベントの取り組みについて  

  ①  中止、休止になったイベントや事業での不用額と

人員は  

  ②  ウイズコロナの考え方から、開催に向けての具体

的な工夫や新たな発想はないのか  

 

２．交 通安 全へ の 取り組 みに つい て  

 ⑴  通学路点検の実施状況は  

  ①  点検の中で把握した危険個所は  

  ②  危険個所に対する安全対策は  

 ⑵  園児、児童 、生徒に対して安 全教育はどのように行  

っているのか  

 ⑶  ドライバーに対して何か行っていることはあるのか  

 

３．特 定外 来生 物 につい て  

 ⑴  当町で農業被害を及ぼしている特定外来生物は何か  

  ①  ジャンボタニシ（スクミリンゴガイ）による被害  

状況は  

  ②  近隣自治体で行っている公的駆除支援はあるのか  

  ③  今後支援を行う考えはあるのか  
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２  

宮 薗 博 香  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３  

秋 鹿 幹 夫  

議員  

（５０分）  

 

 

 

 

 

 

４．庁 舎内 掲示 物 につい て  

 ⑴  すべての掲示物の管理はどのように行われているの  

  か  

  ①  掲示許可者はどのように決められているのか  

  ②  日常の管理の状況は  

 

 

１．食 肉セ ンタ ー につい て  

 ⑴  指定管理への移行状況は、現在どのようになって  

いるのか  

 ⑵  問題点はどのようなことか  

 

２．東 陽病 院に つ いて  

 ⑴  ＰＣＲ検査または抗原検査を実施できないのか  

 ⑵  令和２年度の決算状況の感想と今後の対策はどのよ  

うに考えているのか  

 

３．町 の将 来に つ いて  

 ⑴  定住のためのインフラ整備（芝山鉄道の延伸）はど  

のように考えているのか  

 ⑵  雇用の場の確保はどのように考えているのか  

 ⑶  高齢者対策はどのように考えているのか  

 

 

１．新 型コ ロナ ウ イルス 対策 につ い て  

 ⑴  ワクチン接種事業を加速化させる為の方策は  

 ⑵  接種を希望しない人への取り組みは  

 ⑶  感染者に対するサポート体制について  

  ①  食料品や生活雑貨等の支援は  

  ②  パルスオキシメーターの支援は  

  ③  家庭内感染を防ぐ為に宿泊療養が有効かと考える

が、現状は  
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４  

山 﨑 義 貞  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．安 心、 安全 な 通学に つい て  

 ⑴  ６月３０日の千葉県からの通学路緊急一斉点検につ  

いて  

①  新たに確認された危険箇所は  

②  危険箇所に対する対策は  

 ⑵  横芝光町通学路交通安全プログラムについて  

  ①  プログラム内の合同点検と、今回の緊急一斉点検  

の違いは  

  ②  ＰＤＣＡサイクルはしっかりと機能しているか  

  ③  対策効果の把握はしっかりとされているか  

  ④  今後の取り組みについて、プログラム自体の見直  

   しはあるか  

 

 

１．医 療行 政に つ いて  

 ⑴  新型コロナウイルス感染症について  

  ①  陽性者の療養体制と現状は  

  ②  保健所の負担軽減と抜本拡充を  

  ③  ワクチン接種状況と今後の見通し  

  ④  新規申し込み高齢者の優先接種について  

 ⑵  東陽病院の経営改善について  

  ①  利用者に信頼される取り組みは  

  ②  医師不足解消で経営が改善されると考えるか  

  ③  医師確保の取り組みは  

  ④  医業収益を引き上げる為の取り組みは  

  ⑤  一般病床を減らしたことによる影響は  

 

２．旧 横芝 行政 セ ンター 跡地 利用 に ついて  

 ⑴  有効活用を図る為の考え方は  

 ⑵  売却は  

 

３．排 水路 整備 に ついて  

 ⑴  農業用排水路の多目的利用について  
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５  

川 島 富 士 子  

議員  

（６０分）  

 

 

 

  ①  多目的使用料はどのようになっているか  

  ②  宮内地先の強制排水の整備について  

 ⑵  排水路の整備について  

  ①  いそべ食堂駐車場南から県道横芝停車場白浜線の

排水路計画について  

  ②  この区間の排水路の所有権者は  

 

４．教 育行 政に つ いて  

 ⑴  通学路の安全対策について  

  ①  危険個所と危険な内容について  

 

 

１．安 全で 安心 な まちづ く り につ い て  

 ⑴  交通事故をなくすための対策および進捗について  

  ①  県道横芝下総線バイパス交差点の信号機設置につ

いて  

  ②  町道Ⅰ－１４号線  清長大橋から県道横芝停車場

白浜線までの開通に伴う安全対策について  

  ③  飲酒運転根絶に向けた施策について  

 ⑵  地域気象防災支援のための気象庁等による取り組み  

について  

 

２．優 しさ あふ れ るまち づく りに つ いて  

 ⑴  帯状疱疹予防ワクチン助成金の導入について  

 ⑵  認知症高齢者および障がい者見守りシールの配布に

ついて  

 ⑶  災害時における聴覚障がい者への情報伝達について  

 

３．活 力あ るま ち づくり につ いて  

 ⑴  企業版ふるさと納税のさらなる活用について  

 ⑵  総合計画におけるＳＤＧｓ理念の反映について  

 


